
Ltd. KVD Allroggen erläuterte, dass bei Tagesordnungspunkt 2 und 
Tagesordnungspunkt 3 um die Frage gehe, ob die Verwaltung diese Anträge in 
die nächste Tagesordnung aufnehmen solle.  
Er schlug vor, dass die Verwaltung nicht alleine berichten sollte, da es nur 
begrenzte Informationen gebe, sondern dass jemand aus der 
Geschäftsführung des Krankenhauses zur Ausschusssitzung eingeladen 
werden solle.  
 
Die Vorsitzende, Abg. Bähr-Losse fragte, ob dies auch für die Drogenhilfe gelte 
und ob dies schon in der nächsten Sitzung stattfinden solle.  
 
Ltd. KVD Allroggen bestätigte dies. 
 
Die Vorsitzende, Abg. Bähr-Losse fragte, ob dies im Sinne aller 
Ausschussmitglieder sei.  
 
 


